PAROISSE SAINT-PIERRE ET SAINT-PAUL EN VAL D'AZERGUES



4, rue de l'église, 69380 Lissieu - Tél : 04.78.47.60.24 ; contact@neufclocherslyon.fr Secrétariat ouvert du mardi au vendredi de 9 h à 11 h . www.neufclocherslyon.fr

Feuille paroissiale du 23 au 30 juin 24

Dimanche 23 juin

- 9h00 Les Chères P.Chatelus
- 10h30 Chasselay.- P. Chatelus
- 10h30 Lissieu P.Francisco Messe des conscrits
- 11h00 Chazay P. Skof

 Ières communions

Lundi 24 juin

• 9h00 Lissieu - P.Skof Nativité de St Jean-Baptiste

Mardi 25 juin

• 9h00 Chasselay - P.Skof

Mercredi 26 juin

• 9h00 Chazay - P.Chatelus

Jeudi 27 juin

• 9h00 Chazay - P.Skof

Vendredi 28 juin

St Irénée

•7h00 Lissieu - P.Skof

Samedi 29 juin

St Pierre et St Paul Saints patrons de la paroisse •18h30 Civrieux - P.Chatelus

Dimanche 30 juin

St Pierre et St Paul Saints patrons de la paroisse

- 9h00 Marcilly P.Skof
- 9h30 Lissieu.- P. Campion
- 10h30 Chasselay P.Skof Messe en latin
- 11h00 Chazay P. Campion



Saint Pierre et Saint Paul

Saints Pierre et Paul : deux martyrs, une solennité

Sous le règne de Néron, Pierre et Paul ont subi le martyre. Piliers de l'Eglise catholique, les saints patrons de la ville de Rome sont célébrés le 29 juin.

«Pierre et Paul ont tous deux accueilli l'Amour de Dieu et se sont laissés transformer par sa miséricorde, devenant ainsi ses témoins, ses amis. C'est pour cela que l'Eglise célèbre leur mémoire, car ils nous indiquent aujourd'hui encore le chemin vers le salut», les mots sont du Pape François, lors de son angélus du 29 juin 2014. Des saints patrons qui ont «transmis l'Evangile du Christ», selon le Pape Clément, évêque de la ville entre 92 et 99.

Oui étaient-ils?

Simon, qui deviendra Pierre, était un pécheur galiléen, il vivait à Capharnaüm sur les bords du lac de Tibériade. Saul, avant de devenir Paul, était un juif pharisien, lettré, citoyen de la ville de Tarse en Asie mineure. Tous deux ont vu leurs vies bouleversées par l'appel du Christ.

Pierre délaisse ses filets pour suivre Jésus : «Et il leur dit : "Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes." Eux, aussitôt, laissant les filets, les suivirent», raconte l'évangile selon saint Matthieu. Paul, lui, rencontre le Christ sur la route de Damas; aveuglé par une éblouisante lumière, projeté à terre, il entend «une voix qui lui disait : "Saul, Saul, pourquoi me persécutes-tu"» (Actes 9).

Martyrs sous Néron

Les deux saints sont martyrisés à Rome, durant les persécutions néroniennes, entre 64 et 67. Pierre est crucifié la tête en bas dans le cirque du Vatican; Paul est décapité sur la route qui mène à Ostie.

Selon Clément Ier, 4eme pape de l'Eglise, Pierre fut «victime d'une injuste jalousie subit non pas une ou deux, mais de nombreuses épreuves et après avoir ainsi rendu son témoignage, il s'en est allé au séjour de la gloire, où l'avait conduit son mérite. C'est par suite de la jalousie et de la discorde que Paul a montré quel est le prix de la patience: chargé sept fois de chaînes, exilé, lapidé, il devint héraut du Seigneur au levant et au couchant et reçut pour prix de sa foi une gloire éclatante».

Pourquoi le 29 juin?

Saints Pierre et Paul sont célébrés dans l'Eglise catholique mais également orthodoxe et chez les chrétiens orientaux. Le 29 juin correspond à la date à laquelle les Ecritures situent le martyre de Pierre, crucifié la tête en bas.

C'est à cette même date que le Souverain Pontife bénit les palliums destinés aux archevêques nommés au cour de l'année écoulée. Le pallium, pièce d'étoffe de laine blanche, portée sur la chasuble, fut adopté par les papes entre le Ve et IXe siècle.



La prochaine intention mensuelle de prières pour la France de

l'équipe St Vincent de Paul de notre paroisse sera le dimanche 23 juin à 10h30 à Chasselay.

Merci d'être en union de prières avec nous.

Messe du Rosaire Vivant

Lundi 1^{er} juillet à 19h00 à Lissieu Ouvert à tous



Mariage le 6 juillet à 16h à Chazay

Dylan ULMANN et Auriane DELEY

Adoration du Saint Sacrement

- Du mercredi après la messe de 9h au jeudi 10h à Chazay
- Du jeudi 12h au vendredi 16h à Lissieu

Baptêmes

- ♦ Marin MESA à St Jean le 6 juillet
- ♦ Lélio SORNET le 7 juillet à Chazay



<u>Le MCR de notre paroisse vous</u> <u>invite à le rejoindre</u>

Le MCR se retrouve une fois par mois pour échanger avec l'appui d'un livret thématique et relire des évènements de nos vies sous le regard de Dieu. Il permet d'accueillir la parole de Dieu, de nourrir notre foi et de grandir. Si vous êtes intéressés, vous trouverez quelques prospectus au fond de l'église.

Concert de la chorale des Chants d'Engoulevent, dirigée par notre organiste Catherine Duperray, le dimanche 23 juin 17 h à l'église de Civrieux.



Retraite à l'abbaye de Sénanque

Nous renouvelons notre proposition d'une **retraite paroissiale pour l'automne** 2024. Cette année les moines de l'abbaye nous réservent la totalité de l'hôtellerie soit 25 places. Venez vous mettre à l'écart du monde **du jeudi 14 au dimanche 17 novembre 2024**. Nous vous proposons une retraite prêchée de 4 jours dans le silence et la contemplation.

Les inscriptions devront se faire impérativement **avant le 5 juillet**. Le transport se fera en covoiturage (environ 30 à 35€ par personne). Une journée de retraitant à l'hôtellerie revient environ à 40 € (chacun donne selon ses moyens).

Pour tout renseignement et inscription : Geneviève Chardon 07 87 95 47 51



Paix et joie. Armand

Prière du chapelet des pères de familles

Tous les lundis à 20h00 à l'église de St Jean des Vignes

Nous avons célébré les funérailles de :

Jeannine PEYRACHE FLANDIN (89 ans) le 20 juin à Lozanne